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ПОЙДЕТЕ ЛИ ВЫ НА ВЫ БО РЫ ?
Ю. ВОЛКОВ, служащий:
- На выборы пойду обязательно, 

потому что,.уверен, от их результата 
о конечном итоге зависит будущее 
нашего города. Голосовать, конеч
но, буду за своих, за Ломачинского

(о
деловые, пока 
павшие на практике свои организа
торские способности. Надо выби
рать (аких, чтобы сумели проблемы 
Мог иона решать не только на м ест
ном, но и областном и окружном 
уровнях, чтобы привлекали в город 
дополнительные средства на разви
тие социальной сферы. Надеюсь, 
410 :ни кандидаты, став депутатами, 
оправдают доверие избирателей.

Так что голосовать только за сво
их!

М. В ., работница предприя тип ком- 
му/ /.?///./ tot о ХОЯЯЙС1 ипл_П- Высокий: 

Г олосовать пойду. Тех, кто отка- 
зывае 1 ся идт и i ia избирательный уча

сток в день выборов, не понимаю. Не 
нравится ни один кандидат - можешь 
всех вычеркнуть. Своей неявкой люди 
создают возможности для нарушений. 
Как отношусь к кандидатам? Плохо, и 
не только я одна. Люди озлоблены 

задержками зар
платы. Никогда не 
было такого, что

бы работающий человек просил кусок 
хлеба, а сейчас это наблюдаешь сплошь 
и рядом. Мне немного легче, потому 
что есть кое-какие запасы с собствен
ного огорода. А каково другим, у кого 
и этого нет? Правильно говорят: сытый 
голодному не товарищ. У нас так полу
чается, что кто-то имеет все, а у кого- 
то нет и самого необходимого. Вполне 
может такое быть, что со зла люди 
проголосуют за "чужого” кандидата.

Коллектив молочной кухни;
- Мы решили, что пойдем на выборы 

только в том случае, если нам выдадут 
Зарплату за три месяца. При окладе в 
140 тысяч и с такими задержками

А ТАК ХОТЕЛОСЬ ПОЧИТАТЬ 
ЗАКОН О ВЫБОРАХ!

выплаты разве можно жить? Наши 
семьи едва сводят концы с концами, 
а мы хотим достойного уровня жиз
ни, поэтому наше решение одно
значно: нет зарплаты - на выборы не 
пойдем!

О.А. ФИЛИПЬЕВА. заведующая 
летской поликлиникой:

- На выборы я приду обязательно 
и отдам свой голос за кандидатов- 
мегионцев. Считаю, что наш город 
должен быть представлен и в окруж
ной, и в областной Думах. И Алек
сандра Петровича Ломачинского, и 
Марата Якубовича Занкиева я знаю 
по работе. Кроме того, единствен
ный кандидат, разъяснивший под
робно нам свою программу, побесе
довавший с коллективом поликли
ники, ответивший на вопросы меди
цинского персонала. - А.П_ Лома- 
чинский. Эта встреча нас полностью 
удовлетворила. А других кандидатов 
мы просто незнаем, с ними никто не 
знакомит, встреч очень мало.

" и н  ФО  РМ АЦИ*ОН НО Е 
УПРАВЛЕНИЕ 

АДМИНИСТРАЦИИ 
ОКРУГА СООБЩАЕТ

Ровно за двенадцать 
д| юй до 031 тченного часа 
( т о ес I ь до дня выборов в 
депутаты областной и ок
ружной Дум) решили мы 
поинтересоваться работой 
участковых избирательных 
комиссий и напомнить 
читателям "Мегионских 
новостей" о некоторых их 
гражданских правах. К 
примеру, о возможности 
проголосовать раньше 
объявленного дня голосо
вания, или найти себя в 
списках избирателей, по
знакомиться детально с 
программами избирате
лей. Выбор пал на участки 
N» 77 (центр - школа № 4) 
и №  78 (центр - здание 
АОЗТ МТПС). Увы, в школе 
о|раничились одной вы 
ноской. никто не позабо- 
т и лея на I от момент даже 
о выделении i юмещенйя, 
которое не было'бы  за 
действовано в учебном 
процессе. В  МТПС для го
лосования и работы ко
миссии отвели красный 
уголок. Однако никаких 
следов ее деятельности в 
вечернее время найти не 
удалось. Удалось обнару
жит ь старичка, который 
терпеливо топтался у две
рей красного уголка.

Я вот, доченька, при
шел проголосовать зара
нее, к внуку еду!

- Предварительное го

лосование в здании адми
нистрации, - поделилась я 
своими познаниями.

- Ох, нет, не пойду... Это 
ж туда дойти надо.

Искать в самом деле 
пришлось бы . Кабинет пред
варительного голосования 
обозначен вывеской, зато во 
всем здании нет ни одного 
указателя, который мог бы 
направить случайных посе
тителей по верному пути. 
Кстати, на участках невоз
можно получить информа
цию не только о режиме 
работы территориальной ко
миссии, но и вообще какую- 
либо информацию, ибо нет 
там ни дежурных, ни сведе
ний о том, когда они появят
ся.

L М, Загорулько. секре- 
тарь территориальной изби
р аю  льной комиссии. ком
ментирует ситуацию:

- Предварительное го
лосование на участках нач
нется дня за 3-4 до выборов. 
Вот тогда участки и откро
ются. А пока... Новый Закон 
о выборах в местные органы 
самоуправления не предус
мотрел освобождение чле
нов избирательных комис
сий от основной работы с 
сохранением заработка. К 
тому же денег на оплату 
работы на участках тоже нет. 
Закон мы не нарушаем, а те, 
кто желает ознакомиться с 
программами кандидатов

или проголосовать предва
рительно, могут приходить в 
кабинет предварительного 
голосования в территори
альную избирательную ко
миссию.

Однако у председателя 
окружной комиссии Влади
мира Васильевича Зманов- 
ского на этот счет несколь
ко иное мнение:

- Денег, конечно, выде- 
. лено крайне мало. И все же, 
вопрос скорее касается 
организации работы. Со
гласно Закону, участковые 
комиссии должны присту
пить к работе немедленно 
после образования и выде
ления помещения. В том 
числе организовать дежур
ство на участке, повесить 
расписание режима рабо
ты, то есть сделать все, что
бы реализовать право изби
рателя на полную и досто
верную информацию. И то, 
что предварительное голо
сование на избирательных 
участках начнется лишь за 3 
дня, вовсе не означает, что 
до этого времени они могут 
быть закрыты.

А дедушка между про
чим ушел!!! Обидно, кто-то 
из кандидатов потерял один 
голос, голос человека доб
росовестного, обладающе
го чувством гражданского 
долга. А это немало!

Т. АЛЕШИНА.
Е. БАЛЕСНАЯ.

По данным социологи
ческого опроса, проведен
ного московским Институ
том социальных исследова
ний и окружным Социологи
ческим центром, более 40 
процентов сургутян намере
ны принять участие в голо-; 
совании 14 декабря.

Определились и лидеры j 
среди кандидатов в депута-1 
ты ДумыХанты-Мансийско- \ 
го автономного округа.

Верхнюю строчку в рей-! 
тинге занимает известны й1 
профсоюзный деятель Вла- ! 
димир Ивашкеев, за ним идет 
Николай Иванисов.

Среди кандидатов в Тю 
менскую областную Думу 
явные симпатии потенциаль
ных избирателей вызывает 
кандидатура Сергея Анань-

По данным социологи
ческого опроса, более пяти
десяти процентов нижневар- 
товцев намерены принять 
участие в голосовании 14 
декабря 1997 года.

Среди кандидатов в д е 
путаты Ханты-Мансийского 
автономного округа чаще 
других упоминаются Андрей : 
Пясецкий и Марат Занкиев.

Выявились явные лиде
ры в предвыборном мара
фоне в Тюменскую област
ную Думу. По десятому из
бирательному округу пер
выми с большим отрывом 
идут Виктор Палий и Влади
мир Тихонов. По одиннад
цатому округу безусловный 
лидер - Высилий Семенович 
Сондыков.
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Ф И Н Н Ы  П О М О Г У Т
27 ноября состоялась рабочая встреча заместителя 

главы Администрации округа по внешнеэкономическим 
и межрегиональным связям  Г. Олейника с представите
лями финской строительной компании “Леминкяйнен” 
по вопросам готовности к эксплуатации 2-й очереди 
аппаратно-студийного комплекса окружного спутнико
вого телеканала.

П О С Л Е Д С Т В И Я  П Е Ч А Л Ь Н Ы
На 10 ноября 1997 года, поданным Нижневартовс

кого Центра по СПИДу, в Тюменской области 120 ВИЧ- 
инфицированных, из них на юге Тюменской области -17, 
в Ямало-Ненецком автономном округе - 54, в Ханты- 
Мансийском автономном округе - 49, в том числе в 
городах: Нижневартовске - 14, Радужном -10, Мегионе 
- 2, Сургуте - 3, Нефтеюганске - 5.

Главным фактором риска заражения ВИЧ в 97 про
центах стало введение наркотиков внутривенно.'

а га.
Т А М , Г Д Е  Р О Ж Д А Е Т С Я  Д Е Н Ь

По сообщению горвоенкомата, мегионские призыв
ники будут проходить службу в Уральском военном 
округе и в Дальневосточных пограничных частях. Далеко 
от дома служить труднее, зато интересней. БерегТихого 
океана, Уссурийская тайга для лихих наших парней, 
отслуживших в погранвойсках, уже не экзотика, а места 
знакомые и даже родные. К сожалению, Закон об 
альтернативной службе, предусматривающий прохож
дение воинской повинности по месту жительства, Г ос* 
думой еще не принят. Поэтому придется тем, кто не 
желает служить далеко от дома, или признать себя 
нарушителем Закона, или отправиться на призывной 
пункт.

Т А К  ЧТО  О Т Ч Е Т Ы  С Д А В А Й Т Е  В  С Р О К !
Не все в нашей быстроменяющ ейся действительно

сти плохо. Есть и приятные моменты, улучшения. К 
примеру, по сравнению с прошлым годом число руково
дителей, привлеченных к административной ответствен
ности за нарушение Закона Российской Федерации “Об 
ответственности за нарушение порядка представления 
государственной статистической отчетности", уменьши
лось с 26 до 15 человек. Такие сведения сообщила 
заведующая городским отделом статистики Г.А. Кузьми
чева. “ Радоваться рано, - подчеркнула она. - Близится 
разработка годовой статистической и бухгалтерской 
отчетности. Мы постоянно в этот период сталкиваемся 
с недисциплинированностью отдельных должностных 
лиц. Надеемся, что важность своевременного предос
тавления статданных осознают все."

Б У Д Е Т  Л И  Т Е П Л Е Е ?
Наступившая зима - первая для городской детской 

поликлиники. Многие мамы, пришедшие сюда на прием 
с ребятишками, смогли воочию убедиться, что. в помеще
нии, где сидят и медики, и больные дети, очень холодно, 
по лестнице “гуляют" сквозняки.

Как пояснила заведующая поликлиникой О.А. Фили- 
пьева: “Помещение вообще не приспособлено для таких 
целей. Лестница, ведущая с этажа на этаж, продувается, 
как в любом подъезде. Но мы делаем все, что от нас 
зависит, в частности, сейчас утепляем помещение.

Обязательно нужен более мощный калорифер, и 
вопрос решается. Уже выделены деньги на его приобре
тение, так что в ближайшее время в помещении детской 
поликлиники станет теплее и уютнее как для персонала, 
так и для посетителей.



ЖИЛИЩНО-КОММУНАЛЬНОЕ хозяйство
Объем ремонтных работ по программе подготовки к 

осенне-зимнему периоду 1997-98 г.г. в городах и районах 
округа выполнен на 98 процентов к заданию. В  муници
пальных образованиях заменено 70 процентов ветхих 
тепловых сетей.

Реформа Ж КХ предусматривает частичную компенса
цию расходов на жилищно-коммунальные услуги для 
слабозащищенных категорий граждан. В  автономном ок
руге жилищные субсидии получают 19942 семьи.

Установленный уровень платежей граждан на жилищ
но-коммунальные услуги - 38 процентов, фактически 
сложившийся уровень составляет сегодня 33 процента.

На одного жителя округа суточный расчетный расход 
горячей воды составляет 106 литров, холодной -144 литра.

На каждый квадратный метр общей площади помеще
ния полагается 0, 034 Гкал. тепла.

К началу ноября 1997 года в округе установлено 216 
приборов регулирования и учета электроэнергии, 25 при
боров по учету газа, 131 - по контролю расходования воды. 
Потребность в приборах учета и регулирования составляет 
101830 штук.

Установлена максимально допустимая доля собствен
ных расходов граждан на жилищно-коммунальные услуги 
в совокупном доходе семьи - 15 процентов. Фактическая 
доля расходов граждан составляет 13, 5 процента.

На договорной основе в округе обслуживается 10 
процентов жилищного фонда, 77 процентов его находится 
под управлением учреждений новых организационно-пра
вовых форм. 4, 7 процента жилья обслуживается на 
конкурсной основе.

ТРАНСПОРТ
Договором о сотрудничестве между Администрацией 

Ханты-Мансийского автономного округа и Свердловской 
железной дорогой на 1997-99 годы предусмотрено надеж
ное транспортное обслуживание потребителей, промыш
ленности и населения округа. Администрация ХМАО со
действует железной дороге в реализации программ, на
правленных на увеличение роста перевозок и снижение 
расходов по ним.

В 1997 году аэропортами округа введено 78 дополни
тельных авиарейсов, объем пассажирских перевозок по 
сравнению с 1996 годов увеличился на 7 процентов, 
почтовых - на 8 процентов.

На средства, выделяемые из окружного бюджета, 
приобретается аэродромная техника, ведется строитель
ство аэропортов в Нягани и Ханты-Мансийске, реконструк
ция Нижневартовского аэропорта.

Открыт для международных рейсов аэропорт “ Радуж
ный".

ОБРАЗОВАНИЕ
За  год округ получил 14 новых школ на 12136 учени

ческих мест. Продолжается строительство зданий Сургут
ского университета и пединститута, студенческих обще
житий в Ханты-Мансийске, учебного корпуса для вуза в 
Нижневартовске.

В  научной конференции JS S E P  “Международная Соро- 
совская программа образования в области точных наук”, 
прошедшей в ноябре текущего года в Сургуте, принимали 
участие 106 педагогов, учащихся, руководителей образо
вания.

Благодаря финансовой поддержке окружного бюджета 
число детей, отдыхающих на пришкольных участках в дни 
каникул, увеличилось по округу в 1, 2 раза. Финансирова
ние летнего отдыха детей было увеличено в 2, 6 раза по 
сравнению с 1996 годом.

498 молодых специалистов-педагогов приступили к 
работе в учреждениях образования округа в новом учебном 
году. Сохраняется устойчивая тенденция роста численно
сти абитуриентов педагогических вузов.

Сегодня в высших учебных заведениях Тюменской 
области обучается около 5 тысяч студентов из Ханты- 
Мансийского автономного округа. По целевому приему 
поступили учиться 68 выпускников коренных национально
стей, 19 ребят приняты на заочное отделение Университета 
им. Герцена.

йштттшт Ш т ост и

В м а е  э т о го  го д а  н а ш а  го р о д с к а я  га з е т а  “ М Н "  
со о б щ и л а  о  п р о в е д е н и и  за с е д а н и я  ш та б а  п о  и н ж е 
н е р н о м у  о б е с п е ч е н и ю  го р о д а , гд е  р е ш а л и с ь  в о п 
р о с ы  п о  э л е кт р о -т е п л о в о д о с н а б ж е н и ю . Р а с с м а т 
р и в а л с я  в о п р о с  и  о  за тр а та х  на  с о д е р ж а н и е  ж и л ь я . 
О б суж д а л о сь  и  то , что  в се  кв а р т и р ы  д о л ж н ы  бы ть  
о б е с п е ч е н ы  с ч е тч и ка м и , в  п р о ти в н о м  случа е  н а с е 
л е н и е  б у д е т  н е с т и  б о л ь ш и е  у б ы тки .

П е р в ы й  з а м е с т и т е л ь  гл а в ы  а д м и н и с т р а ц и и

• Акт уально!
А .П . Л о м а ч и н с к и й  о т м е т и л , что  н а ш а  за д а ч а -в е с ти  
то ч н ы й  у ч е т  ко л и ч е с т в а  за т р а ч е н н о го  те п л а , в о д ы  
п о  к а ж д о м у  о б ъ е кту . Д а л е е  о н  с ка з а л , что  с  э л е к т 
р о о б е с п е ч е н и е м  го р о д а  е сть  п р о б л е м ы , к  т о м у  ж е  
“ Э н е р го н е ф ть  ”  не  в с е гд а  д е й с т в у е т  в и н т е р е с а х  
го р о д а , и  е сть  н а с то я те л ь н а я  н е о б х о д и м о с т ь  в 
с о з д а н и и  с п е ц и а л и з и р о в а н н о го  п р е д п р и я т и я , к о 
то р о е  б у д е т  з а н и м а т ь с я  э л е к т р о о б е с п е ч е н и е м  
го р о д а .

УХАБЫ НА ДОРОГАХ УСЛУГ
Г лава администрации А.П . Чепай

кин сказал, что будет подготовлено 
распоряжение о вводе новых домов в 
эксплуатацию с узлами учета.

В октябре с.г. распоряжением гла
вы местного самоуправления было 
создано теперь уже всем нам знако
мое МУП ЖКХ.

Не успел потребитель нарадовать
ся этому очень правильному и приятно
му во всех отношениях акту админис
трации местного самоуправления, как 
в конце ноября был ошарашен непри
ятным для него сообщением о готовя
щейся передаче в аренду на длитель
ный срок городских теплосетей струк
турному Управлению “Теплонефть” , 
которое станет монополистом по про
изводству тепла в городе.

А.П. Ломачинский ранее отмечал, 
что монополисты не всегда действуют 
в интересах города. Есть ли гарантии, 
что "Теплонефть" будет действовать во 
благо горожан?

По этому вопросу не лишне было 
бы прислушаться и к гласу народа, 
поскольку местное самоуправление 
обеспечивает выражение воли насе
ления в решении вопросов местного 
значения: владении, пользовании и 
распоряжении муниципальной соб 
ственностью.

Речь совсем не идет о проведении 
референдума. У населения есть депу
таты городской Думы. Может быть, 
следовало бы спросить их мнение, 
претворяя в жизнь хотя бы видимость 
демократии?.

Нет сомнений, что большинство 
депутатов были бы полностью соглас
ны с принципиальной позицией
А.П. Ломачинского о том, что все ком
муникационные сети должны находить
ся в ведении города. Если же сети 
будут переданы на тех условиях, кото
рые оговорены сейчас, автоматически 
произойдет повышение квартплаты. 
Осуждение этого вопроса вовсе не 
говорит о том, что кто-то намерен 
посягать на право органов местного 
самоуправления самостоятельно уп
равлять муниципальной собственнос
тью и исполнять местный бюджет...

Потребителю (он же и избиратель) 
приятно было услышать, что А.П. Лома
чинский во главу угла ставит гаранти
рованность всех услуг, которые оказы
вают коммунальщики. Он считает, что 
главное, на что должна быть сориенти
рована политика городской власти, это 
социальные гарантии человеку. Если 
этот принцип у Александра Петровича 
и действенный, и жизненный, потреби
тель (избиратель) может надеяться, 
что он отстоит свою принципиальную 
точкузрения.

Это, так сказать, одна сторона ме

дали. Не менее любопытно заглянуть и 
на другую.

В качестве образца возьмем ком
мунальные службы Тюмени. Там каж
дому квартиросъемщику выдается рас
четная книжка, по которой он самосто
ятельно и регулярно производит рас
чет, ориентируясь на прикладываемый 
к книжке лицевой счет, в котором сверху 
вниз перечислены позиции: квартпла
та, отопление, вода и канализация, 
горячая вода, газ, радио, антенна, очи
стка, свет.

Слева направо в этом лицевом сче 
те: 1 изменение, 2 изменение, 3 изме
нение и т.д. Удобно и понятно.

А в нашем МУП ГОЖКХ эта роскошь 
не позволительна! Похлопал оператор 
компьютера пальцами по клавишам и 
выдал: “С Вас за два месяца 494 
тысячи". И Вася, не чешись. Сколько за 
что? - темный лес.

А квартиросъемщик - он еще и 
потребитель, который вправе иметь 
необходимую и достоверную инфор
мацию о реализуемых исполнителем 
услугах. Исполнитель, в свою очередь, 
обязан своевременно предоставить 
потребителю необходимую и досто
верную информацию об услугах, в ча
стности, о цене за услуги, а также по 
каким критериям рассчитываются все 
оказываемые коммунальщиками ус 
луги, коль в квартирах нет приборов 
учета.

Учет электроэнергии, являющейся 
промышленной продукцией, необхо
дим для осуществления денежного 
расчета между поставщиками и потре
бителями.

В Ж КУ находится 370 трехфазных и 
3200 однофазных счетчиков по учету 
электрической энергии, которые не 
подвергались государственной повер
ке со дня образования Мегиона. Впол
не исправный электросчетчик может 
постепенно переходить в неисправное 
состояние и давать значительную по
грешность или самоход.

Г лавой администрации 27.05.97 г. 
было отдано распоряжение №  889 "О 
проведении поверки средств измере
ний". Ж КУ  его пока не выполнило. 
Игнорируется даже Федеральный З а 
кон от 27.04.93 г. "Об обеспечении 
единства средств измерений".

Встает вопрос: как решать эту про
блему? По Закону или по совести?

Если по совести, то не мешало бы 
прислушаться к мнению главного энер
гетика отдела инженерного развития 
при администрации муниципального 
образования Д.С. Хабибулина о выде
лении на решение этой проблемы не
обходимых средств, сумма которых 
исчисляется 15-20 миллионами.

Остальное главный энергетик на

мерен организовать самостоятельно: 
приобретение на заводе поверочной 
установки, запасных частей, получе
ние лицензии на право ремонта элек
тросчетчиков, их ремонт персоналом 
специалистов муниципальных техни
ческих служб.

Экономический эффект (и не м а
лый) от проведения этих мероприятий 
в жизнь несомненен, однако с вопро
сом финансирования возникли про
блемы. А найти их было бы можно, 
если, конечно, поискать.

Снежный городок к Новому году, 
конечно, нужен. Никто о противопо
ложном не спорит. В декабре 1996 
года на это мероприятие городской 
администрацией было выделено 150 
миллионов рублей. А что, если в декаб
ре этого года в снежном городке сде
лать на одну снежную бабу меньш е? 
Думается, что снежный городок от это
го не пострадает. А эту "снежную бабу” 
стоимостью 15-20 миллионов выде
лить инициативному, смотрящ ему i 
перспективу главному энергетику.

А если по Закону?
Закон регламентирует: "безопас

ность... услуги - безопасность для... 
имущества потребителя".

Закон же yci анавливает, что "вещи, 
не относящиеся к недвижимости, вклю
чая деньги... признаются движимым 
имуществом". Следовательно, если ка
кая-то фирма посягнула на мой коше
лек за недостоверное количество ока
занных услуг, я "вправе защи|цать свои 
права... всеми способами, не запре
щенными Законом".

Кстати, чтобы услуги по электро
обеспечению были достоверными, 
необходимо провести профилактичес
кий ремонт и поверку всех счетчиков по 
учету электрической энергии, не ожи
дая предписания местных органов Гос- 
стандарта, ибо невыполнение предпи
сания этих органов может обойтись 
очень дорого.

“Федеральный орган по стандарти
зации, метрологии и сертификации (его 
территориальные органы)... вправе 
налагать штраф в случаях:

- уклонения от исполнения или не
своевременного исполнения их закон
ных предписаний изготовителем (и с
полнителем, продавцом) - в размере 
до пяти тысяч минимальных размеров 
оплаты труда, установленных Ф е д е 
ральным Законом".

"Суммы штрафов... направляются в 
федеральный бюджет", а не в местный, 
как это ни печально.

Так что, уважаемые господа из ЖКУ, 
думайте сами, решайте сами.

К. СО ПЫ РЯЕВ.

ПЛАТА ЗА КВАРТИРУ - НЕ БОЛЬШЕ 16 % ДОХОДА
Чтобы узнать, положена ли вам жилищ

ная субсидия, надо знать формулу: S = N - 
Vt. Если вы думаете, что S - это расстояние, 
которое надо пройти, a t - время, которое 
придется на это потратить, то вы недалеки 
от истины. Но на самом деле 

S  - это и есть субсидия,
V - совокупный докод вашей семьи: 

придется сложить все зарплаты, посо
бия на ребенка и дедушкину пенсию,

t - предельно допустимая доля рас
ходов на оплату жилья и коммунальных 
услуг. Её устанавливают местные власти. 
Б.Немцов считает, что россияне не должны 
отдавать за квартиру более 16 %  своих 
доходов. В Москве, например, этот предел 
12,5%, в Самаре - 10% и т.д. Узнайте, чему 
равен порог в вашем населенном пункте.

N - стоимость положенной вам соци
альной нормы. (Государство будет по
могать вам только в этих пределах.) 
Надо знать норму площади, норму потреб

ления электроэнергии и сколько стоит метр 
жилья, отопление, водоснабжение и кана
лизация, горячее водоснабжение и газ. Это 
все тоже устанавливается в метрах.

Нормы площади в России следующие: 
на одного члена семьи - 33 кв.м, на двух - 
42 кв.м, на трех и более - по 18 кв.м. Нормы 
потребления электроэнергии вам придется 
уточнить на месте. А сколько все это стоит
- наверняка указано в квитке, который вам 
выдало ваше рэу, жэу, дэз или что там у вас. 

Теперь внимание!
Жилплощадь ( в пределах нормы) умно

жаем на ставку оплаты жилья,
плату за отопление на норму жилплоща

ди - на метры по норме,
плату за водоснабжение и канализацию, 

за газ - на число членов семьи.
Все это складываем и прибавляем плату 

за электричество в пределах нормы. 
Подставляем в формулу и считаем.
Для семей, чьи доходы ниже прожиточ

ного минимума, существует ещё одна фор
мула. Эти семьи могут подсчитать по обеим 
формулам и выбрать ту, где субсидия ока
жется больше.

Вторая формула:
S = N - 41745п, где 
N - то же, что и в первой формуле, 
41745 - половина минимальной зарпла

ты,
п - количество членов семьи.
Считайте!
Пример. Вы живете втроем в квартире 

общей площадью 60кв.м. Ваш совокупный 
доход составляет 1 млн.рублей. За месяц вы 
"нажгли" 130 кВт-ч. Норма жилплощади на 
троих - 54 кв.м. Ставка оплаты одного метра
- ЗЮрублей. Итого 16 740 рублей. Электо- 
рэнергия стоит 18 тыс. рублей за 100 кВт-ч, 
значит, у вас выходит 23 400 рублей.

Отопление 680 рублей х 54 метра =36720 
рублей. Водоснабжение и канализация, го
рячая вода и газ: 9800 руб.х 3 +12350 х 3 +

660 х 3 = 68430 руб.
N = 68430 руб. + 2*3400 руб .+36720 

руб.+ 16740 руб. = 145290 руб.
Теперь рассчитываем субсидию:
S  = 145290 руб. - 16% х 1000000 = - 

14710.
Результат отрицательный. Субсидии вам 

не полагаются.
Но не отчаивайтесь, у вас остался ещё 

один шанс. ЕСли ваш миллион разделить на 
троих, то каждому достанется всего по 333 
тыс. Это меньше прожиточного минимума 
(он составляет 775 тыс.руб.). Так что вы 
можете посчитать ещё раз по второй форму
ле:

S  = 145290-41745 х 3=20055 руб.
20055 руб. - это помощь, на которую 

вы можете рассчитывать в данной ситу
ации. Так что упражняйтесь в арифметике!

“ Аргументы и факты” .



ш ш ш ,
О т ч е т  д е п у т а т а

Вот и о тш ум ели  страсти  выборной кампании  
1996 года. На пороге новы е вы боры , а значит, и 
н о вы е  пер еж и ван и я , со м нен ия, р еш ен ия. З а  
о щ ущ ением  сч а стья  победы  приходят будни: 
работа над реш ением  проблем , вы явленны х  в 
ходе избирательной  кампании, над вы полнени
ем  полученных наказов от и збирателей .

Одним из д епутатов, избранных в 1996 году 
в Д ум у Ханты-М ансийского автономного округа, 
явл яе тс я  Н. Я. Крупинин - пр едседатель Нижне
вартовского  межрайонного комитета по охране 
окружаю щ ей среды .

что СДЕЛАНО
ЗА ГОД

Как прошел год депу
татской деятельности?! - В 
бурной, плодотворной ра
боте.

С октября 1996 года на 
заседаниях Думы Ханты- 
Масийского автономного 
округа рассмотрено 192 
вопроса, принято 49 зако
нов. Законодательная д ея
тельность проводилась как 
над окружными законами и 
нормативными актами, так 
и над законопроектами, 
поступающими из Ф е д е 
рального Собрания Россий
ской Федерации.

Принят блок законов, 
регулирующих вопросы ме
стного самоуправления, 
административно-террито
риального устройства, бюд
жета, налогообложения.

Это такие законы, как:
"О прогнозе социально- 

экономического развития 
ХМАО на 1997 г.";

"Об окружном бюджете 
на 1997 г.” ;

“О замечаниях и пред
ложениях к проекту Ф е д е 
рального Закона "О феде
ральном бюджете на 1998 
год";

"О налоговых льготах на 
1997 год";

"О ставке земельного 
налога в округе на 1997 
год”.

В  связи с тяжелым эко 
номическим и финансовым 
состоянием предприятий 
топливно-энергетического 
комплекса и в целях о бес
печения исполнения теку
щих налоговых платежей в 
бюджеты всех уровней при
нято несколько постанов
лений. Одним из них являет
ся постановление "О рест
руктуризации задолженно
сти предприятий топливно- 
энергетического комплек
са автономного округа, об 
разовавшейся на 1 января 
1997 года."

В  целях упорядочения 
ф инансовой  поддержки 
средств массовой инфор
мации из окружного бюд
жета и повышения их роли в 
инг|юрмационном обеспече
нии приняты постановления: 
"О финансировании средств 
массовой информации в 
ХМАО" и другие.

Для повышения уровня 
защищенности бедной час
ти населения (пожилых лю
дей, инвалидов и других 
малообеспеченных катего
рий населения)приняты:

- Программа социаль
ной защиты малообеспечен
ных слоев населения ХМАО 
на 1997 год и перспективу;

- Программа ХМАО "В е 
теран";

"О составе и структуре 
прожиточного минимума в 
ХМАО".

Также приняты програм-. 
мы в области обеспечения 
занятости коренных мало

численных народов ХМАО, 
в области обеспечения жи
льем жителей коренной на
циональности автономно
го округа.

Для ускорения решения 
жилищной проблемы со 
здан окружной целевой 
внебюджетный фонд, кото
рый позволит реализовать 
программу “Жилище", при
нятую в феврале 1997 года.

Большое внимание уде
лено вопросам охраны и 
укрепления здоровья насе
ления. С этой целью приня
ты целевые программы по 
профилактике некоторых 
видов заболеваний, по раз
витию службы крови, экст
ренной медицинской помо
щи по вакцино-профилак- 
тике по борьбе со СПИДом, 
по проблемам сахарного 
диабета, по экстренным 
мерам борьбы с туберку
лезом, по профилактике 
йододефицитных заболева
ний и другие.

Наиболее насущными 
являются: программа обес
печения качественной пи
тьевой водой и программа 
"Молодежь".

Одним из самых важ 
ных для Н. Я. Крупинина 
является проект Закона "Об 
охране окружающей ср е 
ды". Так уж случилось, что 
в составе окружной Думы 
из экологов Николай Яков
левич оказался один. И кому 
как ни экологу знать о на
болевшем в области охра
ны окружающей природной 
среды. Николаю Яковлеви
чу удалось отстоять воз
можность вернуть проект 
Закона “Об охране окружа
ющей среды" на доработ
ку.

Для обсуждения этого 
проекта были приглашены 
специалисты города, ра
ботающие в направлении 
охраны окружающей при
родной среды. Это были 
представители от регио
нального экологического 
фонда, от охотинспекции, 
от института природополь
зования, от НИПИнефть, от 
санэпиднадзора, а также 
представители от админи
страций городов Нижневар
товска, Мегиона, Покачи, 
Нижневартовского района. 
В настоящее время проект 
Закона готовится к приня
тию во втором чтении, с 
учетом полученных попра
вок, на заседании Думы 
Ханты-Мансийского авто
номного округа.

Не оставлены без вни
м ания о б р ащ ен и я  к 
Н.Я. Крупинину избирате
лей по каким-либо соци
альным вопросам.

Подготовила 
Л .КАБАНОВА, 
помощник 
депутата.

• Ж е н с к и й  в о п р о с

"ЧТОБ НЕ ПРОПАСТЬ 
ПО ОДИНОЧКЕ"

Мы долго ждали это важное для нашего города событие, 
и оно наконец состоялось. Не иначе, как по зову сердца 
более ста женщин пришли на первое учредительное собра
ние, которое должно было зафиксировать факт рождения 
независимого женского движения в Мегионе.

К сожалению, их горячее желание объединиться, чтобы 
вместе решать проблемы, которые, как ржавчина, разъеда
ют общество, натолкнулось на “номенклатурную" льдину в 
лице еще не избранного, но как бы в проекте уже сущ еству
ющего правления. Структура пирамиды, которую предлага
ют организаторы общественного движения, несет в себе 
опасность заорганизованности и формализма. Все  это мы 
уже проходили в доброе советское время, и, наверное, не 
стоит повторять ошибки. Сейчас сущ ествует масса разно
образных форм социологических исследований, успешно 
применяемых в работе общественных организаций. И под
ход здесь нужен творческий, а не номенклатурный: тести
рование, анкетирование, телефонные опросы, где выясня
ются наиболее острые, волнующие проблемы, касающиеся 
всех социальных слоев и возрастных категорий женской 
аудитории.

Конечно, это только начало. Но ведь, как правило, первое 
впечатление остается в памяти, а дальше человек решает 
сам - участвовать или нет. При всем уважении к выступав
шим женщинам-профессионалам хочется воскликнуть: “Но 
ведь мы все это неоднократно слышали!" Все понимают, что 
проблемы детской преступности, наркомании, алкоголизма 
родителей остры и требуют решения.

Но ведь есть не менее важные вопросы у тех же 
декретниц, старшеклассниц, у других категорий женщин, 
которые в силу жесткого регламента или по каким иным 
причинам не прозвучали, но могли быть озвучены при 
предварительном анализе ситуации в городе.

Палитра ощущения должна быть широкой, свободной и 
привлекательной для всех социальных слоев. Прибывшая из 
Лангепаса делегация женской ассоциации “ Россияночка" 
высоко оценила активность мегионок, предложила вариан
ты работы, уже опробованные в Лангепасе. В  заключение 
хочется сказать, что это все-таки явление, в результате 
которого позитивные сдвиги должны произойти в масштабах 
хотя бы одного города. А там посмотрим! Ведь нас много, 
и чтобы “не пропасть по одиночке, возьмемся за руки, 
друзья!"

А. КЕДРОВА.

П остановление  гла вн о го  го с у д а р ствен но й )

Руководствуясь Законом Р Ф  "О защите прав потре
бителей (статья 10), Законом “О санитарно-эпидемио
логическом благополучии населения", во исполнение 
Постановления Правительства Р Ф  от 23.04.97 г. №  48 \ 
“Об утверждении перечня товаров, информация о которых 
должна содержать противопоказания для применения при 
отдельных видах заболеваний" и Постановления Главного 
государственного санитарного врача Р Ф  от 27.08.97 г. 
№ 19, ПОСТАНОВЛЯЮ:

1. Предприятиям, организациям, юридическим и 
физическим лицам, осущ ествляющ им закупку, ввоз, 
производство  и реализацию  товар ов, обеспечить  
включение в текст этикетки потребительской упаковки 
товара (листок-вкладыш) информацию о противопока
заниях для применения в соответствии с перечнем, 
у тве р ж д е н н ы м  П о с та н о в л е н и е м  Гл авн о го  
государственного врача Р Ф  от 27.08.97 г. №  19.

2. ГТМУ (Ю . В . О зеров) обеспечить постоянное 
и н ф о р м и р о ван и е  н а с е л е н и я  о сущ е ствую щ и х  
противопоказаниях к использованию пищевых продуктов 
нетрадиционного состава с включением не свойственных 
им компонентов белковой природы, биологически актив
ных добавок к пище, а также пищевых добавок.

3. Торгово-коммерческому отделу администрации 
Мегиона (В . В. Черникова) установить контроль за 
выполнением Постановления П равительства Р Ф  от 
23.04.97 г. №  481 и настоящего постановления.

4. Надзор за выполнением настоящего постановле
ния оставляю  за собой.

Л. Ш ЕЛЕПОВ.

Виды заболеваний, при которых противопоказано 
применение товаров

1. Биологически активные до
бавки к пище (БАД): 
тонизирующие: содержащие 
элеутерококк, жень-шень, ра
диолу розовую, другие анало
гичные компоненты

влияющие на рост тканей орга
низма: содержащие гормоны, 
гормоноподобные вещества и 
антибиотики
2. Пищевые добавки 

подсластитель “Аспартам"
3. Пищевые продукты, содер
жащие яичный белок и/или 
белок молока

повышенная нервная возбуди
мость, бессонница, гиперто
ния, нарушения сердечной де
ятельности, выраженный ате
росклероз, беременность; про
тивопоказаны также.кормящим 
матерям и детям до 12 лет.
пред- и послеоперационные 
состояния, беременность, кор
мление грудью; противопока
заны также детям до 12 лет

фенилкетонурия.
индивидуальная непереноси
мость к яичному белку и/или 
белку молока.

• Ст арожилы

НАС НАЗЫВАЛИ
СПЕЦПЕРЕСЕЛЕНЦАМИ

О том, что она чем-то отличается от 
остальных детей, маленькая Оля знала 
с первых лет жизни. Ведь родители ее 
были изгоями в своей собственной 
стране, спецпереселенц'ами. Впрочем, 
быт семьи ненамного отличался от 
уклада соседей, кроме одного малень
кого пункта - регулярных отметок в 
комендатуре.

Лишь через много лет, став уже 
взрослой, Ольга Ивановна Крылова 
узнала, за что выслали ее семью. “У 
моего отца свояк милиционером был в 
деревне, - рассказывает она, - а тогда 
на должности шли в основном нищие 
да голые. А папа был за старшего в 
селе, и однажды пожаловались ему, 
что дрова своровали. И эти сворован
ные дрова нашел он у милиционера во 
дворе. Злоба между семьями разгоре
лась, а в тридцатом году по доносу отца 
с мамой выслали. Тогда у них четверо 
детей было, самой младшей - год, а 
старшей - семь, вот всех на сани 
покидали да повезли. Из Новосибирс
кой области выслали в Томскую, в 
Колпашевский район. Поселились в 12 
километрах от сельсовета посреди 
тайги, из вещей были только инстру
менты, чтобы лес валить. Постепенно 
вместе с соседями, такими же спецпе- 
реселенцами, создали колхоз. Жили 
плохо, голод был. Впрочем, в те годы 
все вокруг так существовали. & 
школу приходилось ходить за 12 кило
метров ".

В самую суровую для страны пору, 
зимой 1943-44 года, семью постигло 
новое горе. Отцу пришла повестка на 
фронт, и вся семья поехала провожать. 
На фронт отца не взяли, одна нога была 
на пять сантиметров короче другой, 
последствия ранения на Финской вой
не. Но мама простыла в дороге, а 
потом умерла.

При первой же возможности, в 1953 
году, семья перебралась в районный 
центр - в Колпашево. Немного позже 
Ольга Ивановна приехала в Александ

ровский район, где находилась геоло
горазведочная экспедиция. Здесь она 
встретила своего будущего мужа, по
женились и живут вместе почти четыре 
десятилетия.

Судьба молодой семьи сложилась 
так, что пришлось им перебраться еще 
дальше, на Север, из Томской области 
в Тюменскую, где в Мегионе в 1962 
году начинала работать геологоразве
дочная экспедиция. Жили в Нижневар
товске, который в ту пору только начи
нал строиться, на берегу Оби стояли 
лишь маленькие домики да бараки. 
Потом вместе с детьми Ольга Иванов
на переехала в Мегион. На том месте, 
где сейчас расположено здание адми
нистрации геологов, стоял железный 
вагончик на две семьи. Его нельзя было 
протопить никакими усилиями, к утру 
стены покрывались льдом, железо 
просто не удерживало тепла. Спать 
приходилось на полках в три этажа. Так 
прошла первая зима Крыловых в Меги
оне.

А в марте начали строить собствен
ный дом. Приехали родственники мужа: 
мать и сестра с сыном. Так и жили все 
вместе 7 человек. Когда переехали в 
дом, то начали держать хозяйство, хотя 
и нелегко было.

“А что еще оставалось делать, - 
вспоминает Ольга Ивановна, - в мага
зинах продуктов мало, а мы и корову, 
и свинью, и курочек держали. Дом 
стоял там, где сейчас колхоз. Скотину 
держали многие, да никто её не пас. 
Коровы ходили, где хотели, иногда 
забредали очень далеко. У людей сами 
приходили к вечеру, а у нас как-то все 
попадались такие, что не загонишь. 
Вечером с работы придешь - начина
ешь искать, порой только утром най
дешь корову. А молоко уже сгорело тем 
временем.

За водой ходить приходилось на 
речку. К  дому идешь - полные ведра на 
коромысле, да в гору, а чтобы для всего 
хозяйства принести и еще скотине, то

по пять раз возвращалась.
Садиков не было. У меня двое де

тей, да у золовки сын. Мы с ней поэто
му в разные смены работали: одна - в 
день, другая - в ночь и наоборот. Дома 
остаешься, так все на тебе: и трое 
детей, и хозяйство. Конечно же, нелег
ко приходилось. А кому в те годы 
просто было?

С первого дня как сюда приехала, 
так и на работу пошла. Сначала в трех 
бараках-общежитиях печи топила да 
убирала, потом большое общежитие 
построили (это, конечно, по тем време
нам оно таким казалось), там даже 
столовая быра, затем в других местах. 
А перед тем, как на пенсию выйти, в 
прачечной трудилась для того, чтобы 
получать хоть немного побольше.

У меня северный стаж двадцать 
семь лет, живу в Мегионе уже тридцать 
шестой год, а пенсию получаю триста 
восемьдесят тысяч. Какие же это день
ги, разве можно прожить на них? Когда 
выходила на заслуженный отдых, то 
насчитали мне 120 рублей, по тем 
годам это была немалая сумма. С тех 
пор много раз пересчитывали, но де
нег не прибавляется, а становится все 
меньше и меньше. Чтобы как-то вы
жить, муж до сих пор водителем рабо
тает, хотя и годы-то немалые.

Вот, говорят, что жить в Мегионе в 
60-е годы невозможно было, в болот
никах, мол, ходили. Да неправда все 
это. Просто была обыкновенная дерев
ня с грязью и слякотью, с колеями от 
тракторов на улицах, с пустыми мага
зинами. Единственное, чем отличалась 
от таких же деревень на “большой 
земле" - отсутствием дорог. До других 
населенных пунктов только по воде 
можно было добраться.

Сейчас, конечно, совсем другое 
дело: продукты в магазинах, мясо, дома 
с центральным отоплением, дороги. 
„Деревня постопенно превратилась в 
город".

Е. Л Ь В О В А .
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Судьба коренных народов россий
ского Севера давно стала предметом 
разговоров на всех уровнях власти.

Удручающее положение, в котором 
находятся ханты, манси, ненцы и дру
гие представители малых народов, 
заставляет бить тревогу и говорить о 
принятии кардинальных мер с целью 
сохранения их генофонда. Цифры ста
тистики подтверждают, что смертность 
среди коренных народов давно превы
сила цифры рождаемости, продолжи
тельность жизни катастрофически 
мала, социальные болезни, такие, как 
туберкулез, алкоголизм, выкашивают 
целые стойбища. А между тем цивили
зованному общ еству есть чему по
учиться у них: во-первых, способности 
сущ ествовать в гармонии с природой, 
чему так и не научился человек с 
“большой земли"; абсолютному чув
ству меры, умению выживать в слож
нейших климатических условиях. Н е
даром под эгидой Ю НЕСКО целое д е 
сятилетие посвящено коренным наро
дам мира, в рамках которого проводят
ся акции, культурные мероприятия, бла
готворительные марафоны.

Распоряжение губернатора о про
ведении дней коренных народов Хан- 
ты-Мансийского округа подтверждает, 
что наша окружная Администрация не 
остается равнодушной к судьбе наро
дов ханты и манси. Именно поэтому 
столь экзотически выглядела площадь

перед магазином “Северянка” во втор
ник 2 декабря. В  двух хантыйских чу
мах, где топились печки - "буржуйки", 
мегионцы могли согрет ься и укрыться 
от холодного ветра. Внутреннее убран
ство полностью соответствовало ре
альной жизни: постелены оленьи шку
ры, на печке - горячий кипяток, чтобы 
можно было заварить чай, рядом лежит 
строганина из оленьего мяса и моро
женная рыба. “Именно в таком чуме 
прошло мое детство! - рассказывает 
Еремей Айпин, прибывший в наш город 
вместе с представителями ассоциа
ции "Возрождение Югры". -Бывало, 
проснешься утром, а голова белая от 
инея, но мы никогда не простужались 
и не болели. Посмотрите, вот строга
нина! Казалось бы, мороз, и кушанье 
должно быть горячее, а здесь куски 
замороженного мяса. Но весь секрет в 
том, что оно, попадая в организм чело
века, способствует такому выбросу 
энергии, что становится тепло, как от 
горячего супа. Или одежда. Малица у 
ханты закрывает все тело, нет пуговиц, 
застсжек. На ногах кисы из оленьего 
меха, на голове капюшон, плотно зак
рывающий голову. Человек, как ма
ленькая автономная электростанция, 
сам вырабатывает энергию, которая 
его согревает. Все разумно, эконо
мично и, самое главное, абсолютно 
экологично!"

В голосе Еремея Айпина, бывшего

депутата Верховного Совета СССР, 
чувствуется гордость за свой малень
кий народ.

Александр Михайловия Константи
нов также представитель народа хан
ты, заместитель губернатора по наци
ональному вопросу, говорит о необхо
димости скорейшего внесения в Го с
думу проектов Законов “О родовых 
угодиях, “Об оформлении прав корен
ных малочисленных народов Севера” , 
"О государственной региональной по
литике поддержки коренных малочис
ленных народов” :

"Сейчас я баллотируюсь депутатом 
в окружную Думу, и моя цель - облег
чить усилия депутатов в защите прав 
ханты и манси. Меня волнует трудоза- 
нятость коренного населения, ведь 
безработица достигла критического 
уровня - 30 процентов. Это в десять раз 
выше, чем в целом по России! Также 
меня волнует проблема создания фак
торий, возрождения традиционных про
мыслов, то есть то, без чего немысли
ма жизнь коренного населения. Этой 
акцией мы хотим показать жителям 
нефтегазовых регионов и городов, как 
живут ханты и манси, сколь животрепе
щущи наши общие проблемы. Мы ведь 
живем в едином пространс тве, которое 
нуждается в защите от агрессивного 
нашествия цивилизации. У нас разные 
боги, но один общий дом - Земля".

А .К Е Д Р О В А .

Г О Р Я Т . . .  Б А Н М ,  
О Д Н А  З А  Д Р У Г О Й

На протяжении многих ве
ков пожар являлся одним из 
самых больших бедствий на 
Руси. В настоящее время бла
годаря планированию и разра
ботке противопожарных норм 
и правил, оснащению совре
менной техникой и более ка
чественной подготовке сотруд
ников пожарной охраны по
жары стали менее грозными и 
разрушительными. Но несмот
ря ни на что пожары как и 
прежде приносят немало горя 
населению нашего города.

За последний год особен
но участились случаи пожа
ров как в банях-саунах органи
заций города, так и в частных 
банях. Так, за 1 1 месяцев 1997 
года в нашем городе про
изошло 8 пожаров в частных 
банях. В прошлом году огнем 
уничтожено или частично по
вреждено 14 бань, принадле
жащих гражданам на правах 
личной собственности. Начи
ная с августа 1996 года, после
довательно выгорают бани- 
сауны на предприятиях города 
(спорткомплекс СУ-920,

спортзал ДЮСШ в поселке 
Высокий, цех производства на
питков и СОК "Жемчужина" 
ОАО "СН-МНГ", Мегионское 
ATX. Практически все возго
рания произошли из-за нару
шения элементарных проти
вопожарных требований при 
строительстве печей отопле
ния и монтаже электронагре
вательных приборов, а также 
несоблюдения строительных 
норм правил.

Как правило, пожары в ба
нях-саунах происходят поздно 
вечером и глубокой ночью. А 
так как большинство посеще
ний этих заведений сопровож
дается обильным употребле
нием "суворовских сто 
грамм", просьба не забывать, 
что в случае отсутствия долж
ного контроля с вашей сторо
ны легко может произойти 
возгорание, последствия ко
торого непредсказуемы из- 
за позднего обнаружения и 
несвоевременного сообщения 
о пожаре.

А.ПРОНИН, инспектор
ГПН ПЧ-76 ОГПС-14.

Государственная налоговая инспекция по г.Мегиону 
сообщает, что в соответствии с Указом Президента 
Российской .Федерации №1233 от 15 ноября 1997 года 
утратили силу Указы Президента Р Ф  от 22.12.93 г. №2270 
й о т 24.12.93 г. №2292.

На основании вышеизложенного Комитет по финан
сам и налоговой политике Ханты-Мансийского автоном
ного округа и Госналогинспекция автономного округа 
доводит до сведения:

- На территории Ханты-МансийскОго округа с 15 
ноября 1997 г. отменятся взимание транспортного налога 
с юридических лиц по ставке 1 процент от фонда оплаты 
труда;

- отношения между налогоплательщиками и бюдже
том, основанные на базе утративших силу Указов Прези
дента Р Ф  №2270 от 22.12.93 г. и №2292 от 24.12.93 г., 
возникшие до 15 ноября 1997 года, остаются в силе.

"Государственная налоговая инспекция по г.Мегиону 
доводит до сведения налогоплательщиков информацию 
об изменении с 01.01.98 г. бюджетных счетов, открытых 
в РКЦ  г. Мегиона для зачисления налоговых платежей:

№  старого 
счета

№  нового 
счета

090201 40101810000000010000 

100599. 40102810200000990000 

100131002 40201810300000000102

Наименование 
счета 

Налоги, распределяемые 
органами федерального 

казначейства 
Доходы федерального 

бюджета 
Доходы окружного 

________ бюджета________

У ч а щ и е с я  11 -А и 11 -Е  к л а с с о в  ш к о л ы - к о м п л е к с а  
N °4  и р о д и т е л и  в ы р а ж а ю т  и с к р е н н е е  с о б о л е з н о в а 
н и е  к л а с с н о м у  р у к о в о д и т е л ю  А н д р е й ч е н к о  Л ю д м и л е  
И л ь и н и ч н е  и е ё  б л и з к и м  в с в я з и  с о  с м е р т ь ю  м а т е р и .

С 22 ноября по 1 декабря 1997 г. на объектах и жилом 
| секторе Мегиона зарегистрировано 8 пожаров:

22 ноября - произошел пожар в частном гараже строи
тельного кооператива "Механизатор". Огнем повреждено 
имущество, находящееся в гараже. Причина возникновения 
пожара уточняется.

23 ноября загорелась частная деревянная баня по 
j ул.Совхозной, балок №1685. Огнем уничтожены стены,

перегородки, кровля. Причиной пожара послужило наруше
ние Правил технической эксплуатации электрооборудова- 

' ния.
В  тот же день пострадала от огня баня на территории 

СП-5 Нижневартовского отделения ОАО “Тюменьнефтегео- 
\ физика". Огнем повреждены внутренняя деревянная обшив

ка бани, потолочные перекрытия в парильном и сушильном
• отделениях бани. Причиной пожара послужило нарушение 

Правил пожарной безопасности при эксплуатации печей.
24 ноября полностью уничтожено огнем здание частной 

деревянной дачи в районе озера “Таежное". Причина воз
никновения пожара уточняется.

А 27 ноября сгорела дача на территории садово-огород
нического товарищества “Геолог". Причиной пожара послу
жило неправильное устройство отопительной печи.

28 ноября загорелся автомобиль ГАЗ-2705 “ Газель” у 
жилого дома по ул. Кузьмина, 18, принадлежащий Нижне
вартовской редакции газеты "М естное время” . Огнем.по
вреждены двигатель автомобиля, обшивка салона, панель 
приборов, лобовое стекло. Причиной пожара послужило 
короткое замыкание электропроводов.

30 ноября сгорела баня за территорией цеха ППН-2 
Аганского месторождения.

И в тот же день произошел пожар частной дачи и 
деревянной бани на территории садово-огороднического 
товарищества "Геолог” . Огнем уничтожено 80 процентов 
строений. Причины возникновения пожаров уточняются.

Пожарные подразделения 14-ОГПС за прошедшую не
делю выезжали два раза на короткие замыкания электро
проводов ( 22.11.97 г. - ул. Таежная, 3/1; 29.11.97 г. - ул. 
Нефтяников, 14), три раза - по ложным звонкам, а также 
выезжали 14 раз в вечернее время в целевые дозоры по 
г.Мегиону в целях проверки жилого фонда.

И .Д Ж Е К ,  с т а р ш и й  д о з н а в а т е л ь  14- О ГП С .

- 0 2  -

В течение прошедшей недели на территории города 
' было совершено 13 преступлений, 12 из которых раскрыты.

“30 ноября в пос. Высокий был обнаружен труп мужчины 
с множественными ножевыми ранениями в области сердца. 

f В  ходе предварительного следствия был задержан нерабо
тающий житель пос. Высокий, которого есть веские осно
вания подозревать в совершении этого убийства. Преступ
ление благодаря слаженной и оперативной работе личного 
состава отдела раскрыто по "горячим следам” .

26 ноября по подозрению в совершении преступлений 
: были задержаны два молодых человека. Установлена их 
. причастность к совершению краж имущества и аудиоаппа- 
/ ратуры из автомашин частных владельцев, а также угона. В
• ходе проведенных обысков у них было изъято ранее похи

щенное имущество и аудиоаппаратура.
В связи с вышеизложенным сотрудники милиции убеди

тельно просят жителей города при обнаружении краж из 
личных автомобилей, своевременно обращаться в отдел 
внутренних дел с соответствующими заявлениями. Также 
мы информируем граждан нашего города, из автомобилей 
которых были совершены кражи, что им необходимо обра
титься в О ВД  Мегиона для опознания изъятого похищенного 
имущества.

29 ноября работниками отделения уголовного розыска 
О ВД  г. Мегиона был задержан гражданин, совершивший 17 
ноября текущего года грабеж с причинением потерпевшей 
телесных повреждений и значительного материального 
ущерба.

На прошедшей неделе, 27 ноября начался второй этап 
общероссийской оперативно-профилактической операции 
“Вихрь", направленной на предотвращение и раскрытие 
преступлений, обеспечение общественной безопасности. 
Первой проводилась целевая операция, направленная на 
предотвращение и выявление преступлений, связанных с 
незаконным оборотом наркотиков. В течение дня сотрудни
ки милиции проверяли места скопления подростков, пред- 

\ полагаемые места употребления и сбыта наркотиков. 8 
; результате операции было задержано 4 человека, у которых 

при личном досмотре были обнаружены и изъяты наркоти
ческие вещ ества и шприцы. По всем фактам возбуждены 
уголовные дела, ведется следствие.

В  периоде 25 ноября по 1 декабря во время проведения 
рейдов сотрудниками паспортно-визовой службы было 
выявлено 3 факта подделки штампов регистрации в паспор
тах граждан.

Что касается административных правонарушений, то за 
истекшую неделю личным составом отдела их выявлено 411.
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